
議 事 概 要

協議会名称 伊勢市地域包括ケア推進協議会(第９回)

開催日時 令和５年７月 25 日（火） 13：30～15：40

開催場所

伊勢市宮後 1丁目 1番 35 号 MiraISE

伊勢市健康福祉ステーション７階

福祉総合支援センターよりそい 会議室１

出席した委員

萩吉康、村瀬広和、前村裕司、斎藤茂、本村鏡一、三浦徹、森和

香子、前島賢、二ノ宮尚美、黒精美行、岡本忠佳、北村鈴代、赤

坂知之

計１３名

欠席した委員
德田敦、小林裕典、森川和俊、牛谷能人、西出裕一、水島徹

計６名

出席した事務局職員

江原（健康福祉部長）、辻村（健康福祉部次長）、小林（健康福祉

部参事兼福祉総合支援センター長）、奥野（健康福祉部参事兼福

祉監査室長）、森本（介護保険課長）、藤川（主幹兼介護認定係長）、

山本（介護保険料係長）、中村（介護給付係長）、中野（介護給付

係主査）、杉浦（健康課主幹）、井波（高齢・障がい福祉課係長）、

服部（主幹兼地域福祉推進係長）、田代（総合相談係長）、北口（包

括ケア推進係長）、竹原（福祉監査室事業所係長）、後藤（(株)ぎ

ょうせい）

※計１６名

傍聴者 ５名

議題及び協議概要

１ 令和５年度地域包括ケア推進協議会運営等スケジュールに

ついて「資料１」

○令和５年度地域包括ケア推進協議会運営等スケジュールにつ

いて、事務局から資料に沿って説明

→了承

２ 第９次老人福祉計画・第８期介護保険事業計画における取組

等の進捗状況等について「資料２、資料２-１」

○第９次老人福祉計画・第８期介護保険事業計画における取組等

の進捗状況等について、事務局から資料に沿って説明

委員「講座を開催して生活支援サポーターを養成しているが、サ

ービスを受ける側の参加者数はどうなっているのか。」

事務局「サポートを受けた人数の把握はしていないが、集いの場

が増えていることで効果や成果を測っている。集いの場が増え



たということは、利用者が増えたものと認識している。サポー

ターには、広報的な役割も担ってもらっている。」

委員「丁寧なデータや数字を示していただきたい。」

委員「集いの場を知らない人もいるので、参加しやすくしてもら

うのはよいことである。」

委員「地域包括支援センターで案内してはどうか。」

事務局「地域包括支援センターに出向いて案内をさせていただい

ている。」

→了承

３ 第 10 次老人福祉計画・第９期介護保険事業計画策定のため

のアンケート調査の結果報告について「資料３、資料３-１」

〇第 10 次老人福祉計画・第９期介護保険事業計画策定のための

アンケート調査の結果報告について、事務局から資料に沿って説

明

委員「アンケート調査の対象者の抽出方法は何か。」

事務局「対象者の抽出方法について詳細な資料は持ち合わせてい

ないが、国の指針に沿って行っている。」

委員「今後は、抽出方法も明記していただくとよい。アンケート

は全数調査が好ましいと思う。」

事務局「そのとおりであるが、郵送料や対象者の負担も考えて、

十分な信頼度が得られる件数とさせていただいた。」

→了承

４ ケアマネジメント支援分科会の分科会長の選出について「資

料４」

〇ケアマネジメント支援分科会の分科会長の選出について、事務

局から資料に沿って説明

会長「分科会長について、事務局案はありますか。」

事務局「牛谷委員は以前にケアマネジメント支援分科会長を務め

ていただいていたことがあり、適任なのではないかと思われる。」

会長「分科会長として牛谷委員を指名する。」

→了承

５ 地域密着型サービス事業所等の指定等について「資料５、資

料５-１」

委員「新規指定の事業所の継続性はどうなのか。」

事務局「継続性はあるものと思われる。」

委員「休止や失効が続いている法人が、今後新規指定の申請をす

る場合には慎重に審査をお願いしたい。」



委員「廃止の理由としては、利用者の減少や人員確保の困難さが

多いが、新規の申請時にどのように確認しているのか。」

事務局「人員は確認しているが、利用者については確認できてい

ない。しっかりした運営計画を立てるようにと言っている。」

→了承

６ 地域密着型サービス事業者等の運営状況及び指導について

「資料６」

委員「口頭指導の内容に虐待関係の記述があるが、これも口頭指

導でよいのか。」

事務局「現在は努力義務の内容であるため、口頭指導となる。」

委員「口頭指導が８項目あった事業所があるが、８つも口頭指導

があるのは好ましくないのでもっと指導をしてもらいたい。」

→了承

７ 地域包括支援センターの運営について「資料７、資料７-１」

委員「令和４年度収支決算報告書の収支残高がマイナスになって

いる地域包括支援センターがあるがどうしてなのか。」

事務局「委託料と人件費の支払いについては、今年度から人件費

は実績払いとしている。」

→了承

８ その他

○事務局より連絡

・次回の会議は、令和５年８月 21 日（月）13時 30 分からの開

催を予定している。８月７日までに事務局へ出欠の報告をし

ていただきたい。


